

Nützliche Adressen und Rufnummern

- Bushaltestelle direkt vor dem Hotel. Haltestelle Hotel Hagen.
- Edeka Markt, hinter der Ampel links. Brinkerweg 2
- Apotheke Cosmas, Papenwiese, neben Dr. Tiehen, Tel.: 05932/73 59 55
- Fahrräder: Zweirad Wermes, Schlossallee, Tel.: 05932/90 23 58
- Taxi Kock, Tel.: 05932/72 000
- Tourismusinformation Haren, Neuer Markt 1, Tel.: 05932/71 313

Unsere Kontaktdaten

Tel: 05932/21 44
Fax: 05932/72 99-39

Familie Hagen (privat,
in ganz besonderen Notfällen)
Tel.: 05932/72 99 13
oder 0175/2060222

E-Mail: info@hagens-hotel.com
Web: www.hagens-hotel.com
Instagram: [hagens_hotel](https://www.instagram.com/hagens_hotel)
FaceBook: [@hotel.haren](https://www.facebook.com/hotel.haren)

Öffnungszeiten

Das "eat&meet" und unser Biergarten öffnen täglich ab 16.00 Uhr.

Küche von 17.00 - 22.00 Uhr,
sonntags ab 12.00 Ruhetag.

Änderungen sind
veranstaltungsbedingt möglich.
Tischreservierung empfohlen.

Weitere Informationen an der Rezeption oder unter www.hagens-hotel.com
Further info at the front desk or at www.hagens-hotel.com

Helpful contacts

- Bus stop in front of the hotel:
Hotel Hagen
- Groceries: Edeka, turn left after the traffic light. Brinkerweg 2
- Pharmacy: Cosmos, Papenwiese next to Dr. Tiehen,
Phone: 05932/73 59 55
- Bike Shop: Zweirad Wermes,
Schlossallee,
Phone: 05932/90 23 58
- Taxi Kock, Phone: 05932/72 000
- Tourist Info Haren, Neuer Markt 7,
Phone: 05932/71 313

Get in touch

Phone: 05932/2144
Fax: 05932/7299-39

Emergency contact (private phone
of the Hagen family 05932/72 99 13
or 0175/2060222)

E-Mail: info@hagens-hotel.com
Web: www.hagens-hotel.com
Instagram: [hagens_hotel](https://www.instagram.com/hagens_hotel)
FaceBook: [@hotel.haren](https://www.facebook.com/hotel.haren)

Opening hours

The "eat&meet" and our Biergarten
are open daily from 16.00 hrs.

Food will be served 17.00 -22.00 hrs,
Sundays closed from 12.00 hrs.

Event-related changes of our
opening hours may occur.
Reservations are recommended.

Welcome home!



HAGEN'S
HOTEL

GÄSTE-INFO / GUEST INFO

Herzlich Willkommen in Hagen's Hotel. Nachfolgend erhalten Sie hilfreiche Informationen, damit Sie sich bei uns gleich wie zu Hause fühlen.

Welcome at Hagen's Hotel. In this guide you will find some useful tips and info on our house rules and offerings. Make yourself at home.

WLAN (kostenfrei)

Netzwerk: Hagens_Hotel
Passwort: entspannt

Bitte nicht rauchen!

Das Rauchen ist bei uns nur in unseren Raucher-Lounges gestattet. Extrakosten wegen Nikotingeruch auf den Zimmern werden Ihnen in voller Höhe nachberechnet.

Frühstück

Hotelgäste erhalten unser umfangreiches Frühstück im "eat&meet" Restaurant zum Vorzugspreis.

Montag bis Freitag
6.30 - 11.00 Uhr
Samstag und Sonntag
7.30 - 12.00 Uhr

Sonderzeiten auf Anfrage
(spätestens am Vortag)

Reisen Sie in der Nacht ab?
Fragen Sie uns nach einem leckeren Lunchpaket!

Zimmerreinigung

Die Zimmerreinigung erfolgt während Ihrer Abwesenheit täglich von 9.00 - 14.00 Uhr, außer Sie hängen das „Good night“ Schild außen an die Türklinke.

Free WIFI

Network: Hagens_Hotel
Password: entspannt

No smoking!

Outside of our Smoker's Lounges, smoking is strictly prohibited on the whole premises. You will be charged with any costs following unpermitted smoking even at the open window.

Breakfast

Hotel guests are eligible for a special price on our luscious breakfast at "eat&meet" restaurant.

Monday to Friday
6.30 - 11.00 hrs
Saturday and Sunday
7.30 - 12.00 hrs

(Requests for differing breakfast times must be placed the day before at the latest)

Leaving at night?
Ask for our tasty packed lunch!

Housekeeping

Rooms will be cleaned in your absence, each day 9.00 - 14.00 hrs. For your privacy please place your "Good night" tag outside of your door.

Check-out

Abreise bis 11.00 Uhr. Weitere Aufbewahrung des Gepäcks an der Rezeption möglich.

Safe

In Ihrem Kleiderschrank steht Ihnen ein Safe zur Verfügung. Bitte beachten Sie die Haftungsgrenze für Wertgegenstände in den AGB's auf unserer Website.

Beliebte Services und Extras

An der Rezeption erhalten Sie zusätzliche Kopfkissen und Decken, Spielzeug, Kinderstühle, Malstifte und Malblätter, Tipps und Karten für Ausflüge und Radtouren, Nähzeug, Radwerkzeug, Radreparatur, Bügel-service, Waschservice (Abgabe bis 9.00 Uhr), Schuhputzservice, Gepäck-service, Technikzubehör (Adapter und Ladekabel), Wecker, Telefon. Zahnpasta, Bürsten, Rasierer & Co. erhalten Sie zum Selbstkostenpreis im "eat&meet" Restaurant.

Fahrradhotel

Die Fahrradgarage befindet sich gegenüber dem Saaleingang. Radreisenden vermitteln wir gerne einen Gepäcktransfer zu Ihrem nächsten Etappenziel (Buchungen bitte spätestens am Vortag).

Feedback

Verbesserungsvorschläge oder Kritik? Sprechen Sie uns direkt an und helfen Sie uns, Ihren Aufenthalt bei uns noch angenehmer zu machen. Über Ihr Lob freuen wir uns auch auf:

Instagram:hagens_hotel

Google:Hagen's Hotel

Facebook:Hagen's Hotel / @eat & meet restaurant bar lounge

Seien Sie unser Gast!

Check-out

You must check out till 11.00 hrs. For luggage storage please contact our front desk.

Safe

In your closet you will find a safe at your disposal. Please see the ToS on our website for liability limits.

Services and extras

At our front desk you will receive extra pillows and duvets, toys, children's chairs, crayons and paper, tips and maps for daytrips, sewing kits, tool sets for bikers, a repair service, ironing service, laundry service (drop-off until 9.00 hrs), shoe shine service, luggage storage, tech accessories (adaptors, chargers, cables), alarm clock, phone. Toilettes and grooming accessories at cost price are available at "eat&meet" restaurant.

Cycling and biking

The bike garage is placed opposite the hall entrance. We will be happy to forward the luggage of travellers on a bike tour to their next destination. Please ask our front desk the day before check out at the latest.

Feedback

Any tips or feedback? We greatly appreciate your help to improve your experience at Hagen's Hotel even more. Want to share your praise?

Be our guest!